
6950/J XXV. GP

Eingelangt am 06.11.2015

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Julian Schmid, Freundinnen und Freunde an die Bundesministerin für Familie und Jugend

betreffend Factbook „Kinder in Österreich“

BEGRÜNDUNG

In den abschließenden Bemerkungen zum 3. / 4. Staatenbericht des UN-Kinderrechteausschusses wird Österreich dazu angeregt, eine umfassende Datensammlung anzulegen, um für die Analyse der Verwirklichung der Rechte des Kindes in Österreich und weiterer Strategien zur Implementierung der UN-Kinderrechtskonvention eine fundierte Grundlage zu haben.

Ausgehend von der 3. / 4. Staatenberichtsprüfung wurde im Dezember 2012 das Kinderrechte-Monitoringboard als unabhängiges Beratungsgremium beim Bundesministerium für Familien und Jugend eingerichtet. Dieses interdisziplinäre Gremium soll die umfassende Implementierung der UN-Kinderrechtskonvention vorantreiben und Initiativen zur weiteren Entwicklung der Kinderrechte in Österreich setzen.

Die Projektgruppe 1 des Kinderrechte-Monitoringboards, die sich mit der Erfassung von Kerndaten zur Darstellung der Lebenssituation von Kindern und Jugendlichen in Österreich beschäftigt, stellt in Aussicht die wesentlichen Datenreihen in einem Factbook „Kinder in Österreich“ zu veröffentlichen.

Die unterfertigenden Abgeordneten stellen daher folgende

ANFRAGE

- 1) Welche Indikatoren wurden zur Erfassung der Kerndaten zur Darstellung der Lebenssituation von Kindern in Österreich ausgewählt?
- 2) Wie weit ist der Stand der Umsetzung betreffend der Erfassung der Kerndaten?
- 3) Wann darf mit der Veröffentlichung des angekündigten Factbooks „Kinder in Österreich“ gerechnet werden?
- 4) Mit welchen Mitteln wird das Factbook „Kinder in Österreich“ finanziert?

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.